



Nos cierran escuelas públicas ubicadas en comunidades rurales; crecen el desempleo y la criminalidad, los impuestos se disparan; la electricidad y el agua no pueden costearse, los alimentos básicos encarecen. En fin, la calidad de vida en Puerto Rico se desploma.



El país está tan anonadado que vive paralizado; apenas puede reaccionar. La Fortaleza no escucha las propuestas de las comunidades, ni de los pequeños comerciantes, ni de los sindicatos, ni de la academia ni del pueblo.

Es hora de detener las acciones del Gobierno, que le da la espalda al pueblo y otorga beneficios y privilegios a la clase dominante. El pueblo no está organizado y no puede expresar ese coraje ni canalizar las formas de lucha necesarias para detener la debacle. La esperada rebeldía ante los constantes atropellos se traduce en acciones individuales, como es la emigración masiva de puertorriqueños.

La posición del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano es clara y consistente:

Mirando al Sur: Rebeldía

Escrito por Héctor L. Pesquera Sevillano / Copresidente del MINH
Jueves, 02 de Julio de 2015 14:53

solamente el pueblo salva al pueblo.

Puerto Rico necesita una reorganización de la izquierda que recoja el descontento y lo convierta en acciones políticas que le ofrezcan al pueblo una visión progresista. La rebeldía hay que transformarla en audacia, el coraje en acción y la acción en la organización más amplia y diversa que jamás hayamos visto. Y esa organización convertirla en la fuerza motriz de los grandes cambios que requiere nuestra colonizada isla.

La unidad necesaria entre todos los sectores de nuestro pueblo no espera un minuto más. Esa unidad no solo es política, sino comunitaria, sindical, estudiantil, académica, ambientalista, religiosa y patriótica. El MINH impulsará la idea de una gran alianza de las fuerzas progresistas que puedan retar con éxito el bipartidismo imperante. Vamos a llamar a la rebeldía contra las estructuras existentes; vamos a proponerle al pueblo una nueva visión de gobernar y de democracia; vamos a reorganizar la Patria y nuestra Constitución para que tengamos un lugar adecuado en el que podamos vivir en paz, solidaridad y justicia social junto a nuestros pueblos hermanos.

**Puerto Rico mirando al Sur, columna semanal del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano de Puerto Rico en el periódico del gobierno bolivariano de Venezuela, Correo del Orinoco.*